Am Sonntag, den 07.05.2023 ging unsere Reise nach England früh am Morgen los. Eine halbe Stunde vor Abfahrt sammelten wir uns auf dem Pausenhof. Nachdem die wichtigsten Organisatorischen Dinge geklärt waren, verließen wir 51 Schüler und 4 Lehrer pünktlich um 6.00h mit unserem Doppeldeckerbus Landau.

Eine lange Reise stand uns bevor, die uns zuerst nach Peppenhoven bei Köln führte. Dort legten wir eine kurze Pause ein und verabschiedeten unseren Busfahrer Heiko. Für die restliche Reise sollte Michael unser Chauffeur sein.

Über die Niederlande erreichten wir dann unseren zweiten Zwischenstopp in Belgien.

Von dort ging es nach Frankreich in die Hafenstadt Calais, wo um 16.35h unsere Fähre nach Dover (England) ablegte. Davor mussten wir jedoch noch den Zoll und die Passkontrolle, durch welche alle Schüler gelaufen sind, passieren.

Freundlicherweise haben wir von der Reiseorganisationen alle einen Gutschein für ein kostenloses Essen und Trinken an Board erhalten.

Nach 1,5 Stunden auf der Fähre erreichten wir endlich die englische Küste.

Vorbei an Feldern, Weiden mit Pferden und Schafen, sowie kleinen Dörfern kamen wir nach einer weiteren Stunde Busfahrt an unseren Zielort "Herne Bay" an.

Dort wurden wir auch schon von unseren Gastfamilien erwartet.

Nach einem leckeren Abendessen sind wir schließlich alle, fertig von der Fahrt, aber in freudiger Erwartung auf den morgigen Tag, ins Bett gegangen.

## Bericht:

Maya Job, Franziska Kammann, Luise Eichhorn und Julie Roth